



— ESTADO — POR ESTADO



#OPINIÓN

- * Jalisco: monosabios por rectoría
- * UAZ, administración terminal
- * Kuri, rebelión contra Marko

YUNES, NOMBRE ESTIGMATIZADO

F

ernando Yunes Márquez, hijo de **Miguel Ángel**, recibirá la alcaldía del Puerto de Veracruz, de manos de su cuñada **Patricia Lobeira** (ya se quitó el apellido "de Yunes", por penita). Expriista y ahora expanista, sobre el patriarca Yunes pesa la persecución por traicionar al panismo y a la mitad

del país, al dar el voto para que Morena lograra la mayoría calificada para la Reforma Judicial.

No hay lugar en el puerto y en el país donde los miembros del clan Yunes no sean acorralados. Salvaron la cárcel y propiedades, pero no el repudio social, aunque sean apapachados por Morena. Parte de la familia salió del país.

JALISCO: El rector de la **UdeG**, **Ricardo Villanueva**, y su consejo de "monosabios" (**Trinidad Padilla**, **Tonatiuh Bravo** y **Alfredo Peña**), van por una sucesión controlada para ponerla al servicio de Morena. Para lograrlo, adelanta la sucesión para noviembre. Aunque no quiere pleito con **Pablo Lemus**, el próximo gobernador, busca irse de la entidad. Por ello, le prende 2 veladoras a **Sheinbaum** para que lo llamen a su gabinete.

ZACATECAS: El gobernador **David Monreal** desahució a la **UAZ** y ya no le presta atención a su crisis presupuestal. Le pidió al rector **Rubén Ibarra** poner orden administrativo; pero lejos de hacerlo, se hunde en deudas. La universidad tiene finanzas opacas y es difícil justificar la riqueza de sus funcionarios. Catedráticos y estudiantes preparan denuncias contra autoridades de la Benemérita.

**Rico,
Chong,
compra
partido**

QUERÉTARO: La gira del markista **Jorge Romero** para lograr la presidencia nacional del **PAN** agitó al avispero azul queretano. El gobernador **Mauricio Kuri**, quien le debe la gubernatura a **Marko Cortés**, y su antecesor **Francisco Domínguez** pasaron del nerviosismo a los guantes. Pidieron a la militancia no participar en las elecciones del próximo 10 de noviembre. Acusan a Marko de tener secuestrado al PAN y se aliaron al nieto del fundador del PAN, **Manuel Gómez Morín**. "O dejan el PAN (Cortés y Romero) o nos vamos".

HIDALGO: La pregunta que se hacen los hidalguenses: de dónde el exgobernador **Miguel Osorio Chong** tiene tanto dinero para hacer una gira por todo el país, con el objetivo de formar un nuevo partido. Salió del PRI y no dejó buenas cuentas, ya que a su paso quedó un desastre que corrige el actual líder, **Alejandro Moreno**. Gasta millones con un salario "republicano" en la entidad que ahora gobierna **Julio Menchaca**, de Morena. ¿De dónde sale el dinero contra el PRI?

CHIAPAS: A quien se le reconocerá como un político cabaillero es al gobernador electo, **Eduardo Ramírez, El Jaguar**. Después del proceso electoral hace esporádicas apariciones, sólo las necesarias para preparar su gobierno. Deja su espacio al gobernador **Rutilio Escandón** hasta el 1 de diciembre en que cambia el gobierno. Estilo, desde el inicio.

SLP: El gobernador del estado **Ricardo Gallardo** urgió al Congreso local retomar su iniciativa de castración química "para reducir el (sic) libido" y castigar a violadores. *El Pollo* le pone el cascabel al gato.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS